\sim 第3学年学年便り \sim

発行日 9月22日(木)

仲秋の候、皆様におかれましては益々ご清栄のこととお喜び申し上げます。

さて、長かった夏休みも終わり、学校生活では長南祭での合唱に向けて各クラスが動きはじめまし た。学習面でも、実力テストや前期期末試験に真剣に臨む姿がみられました。夏休み中の学習の成果は しっかりと発揮できたでしょうか。また、それぞれが各高校の体験入学や説明会に積極的に参加し、報 告書にまとめてくれました。そうした面からも受験生としての自覚が一層強まったように感じます。

今回は、夏休みの思い出やがんばったことを掲載いたします。

3年生になって部活を引退したので、1・2年生の 時よりも夏休みが長く感じました。そのおかげで、夏 休み前半に大半の課題を終わらせることができ、快適 に夏休みを過ごすことができて、よかったです。

私は夏休みに高校の体験入学に行きました。不安が ありましたが、先生や先輩が優しく説明をしてくれ て、学校の事を知ることができました。一方で、時間 に気をつけないとバスに乗り遅れて自転車でいく羽 目になるので、気をつけようと思いました。遠い高校 に行くときは、十分に余裕をもって家をでたほうがい いと思いました。

夏休み中は内藤さんと映画を見に行きました。

かなか外に出ることができなかったから、とてもうれ上たり、塾に行ったりしました。また、ほかの教科など しくて、楽しかったです。

私は、今年は受験生なので勉強をがんばりました。 新型コロナウイルスの感染者が増えていたので、な 数学が苦手なので、1年生の頃の数学を中心に復習し もたくさん勉強できたのでよかったです。

夏休み中は毎日塾に行って、勉強をがんばりまし た。学校がはじまるとすぐに実力テストと定期テスト! が控えていたので、今回は気合いを入れて勉強をがん 勉強が充実した夏休みでした。

夏休みを振り返ると、進路について考える機会が増 えたと感じました。体験入学を通して高校の雰囲気や 特徴を掴み、理解を深めることができました。目標と ばりました。その息抜きとして、栃木に旅行しました。」する高校に届くように、夏休みの学習を糧に、勉強を 続けていきたいです。また、中学生活で最後の夏休み となりましたが、有意義に過ごせたので、9月からも 学習に集中しつつ、楽しんでいきたいです。

夏休みはコロナ感染予防のため出かけるのを控え ました。家で花火セットの花火をしました。きれいで した。それと、映画館でONE PIECE FILM REDを観ました。おもしろかったです。

夏休み中は塾の夏期講習に追われていました。数 学、理科、英語の3教科を習っていたのですが、2コ マある期間は2教科分の課題が出て、学校の課題がな かなか進まず大変でした。夏期講習のない期間になん とか終わらせることができてよかったです。

実力テスト

第2回オープンスクール(~5日)

進路説明会

小児生活習慣病予防検診

前期終業式、英語検定

後期始業式、生徒会任命式

長生郡市中学校駅伝大会

衣替え

R5公立高校入試における選抜・評価方法公表

長南祭 ※振替休業

専門委員会

三者面談

10月の予定

~松本克彦先生~

スクールカウンセラーより

基本的に金曜日が相談日になっています。悩み事 や相談したいことがあれば、教室棟2階の相談室へ おこしください。

直通電話がありますので、保護者の方からの電話 での相談も受け付けています。

▶雷話番号

0475 - 46 - 3719

▶来校予定日

10月 7日 14日

2 1 日

28日



下校時刻 10/1~14 17:15 17~31 16:45